



Suasana saat audiensi UKMC Audiensi dengan Disnakertrans Sumsel terkait Pelaksanaan Virtual Jobfair UKMC 2021.

UKMC Audiensi dengan Disnakertrans Sumsel

Pelaksanaan Virtual Jobfair UKMC 2021

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Pada hari Selasa, 27 Juli 2021, tim Universitas Katolik Musi Charitas yang terdiri dari RD. Gunadi Emanuel, S.T., M.Eng (Wakil Rektor III), Johan Gunady Ony, S.E., M.Si. (Kasubbag Humas dan Kerjasama), dan Mathius Syafrianto, S.E. (Staf KKA),

berkunjung ke kantor Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Propinsi Sumatera Selatan. Tim Unika Musi Charitas diterima oleh Bpk. Drs. H. Koimudin, S.H., M.M. (Kadisnakertrans Propinsi Sumatera Selatan), Bpk. Andi Bobby Wahyudi, S.H., M.Si. (Kabid Penta Keraja), dan Ibu Dra. Kesty Arina (Bidang Perencanaan).

● Bersambung ke halaman 11



Pangdam II/Sriwijaya Mayjen TNI Agus Suhardi bersama Kapolda Sumsel Irjen Pol Prof. Dr. Eko Indra Heri S, MM saat pendistribusian Bansos kepada masyarakat terdampak Covid-19.

Pangdam II Bersama Kapolda Kembali Distribusikan Bansos

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Pangdam II/Sriwijaya Mayjen TNI Agus Suhardi pimpin pendistribusian Bantuan Sosial (Bansos) kepada masyarakat terdampak Covid-19, bertempat di Lapangan Gudang Materil Ang-

kutan 11.44.14 Bekandam II/Swj Jl. pangeran Antasari, RT 01 RW 01, Kelurahan 13 Ilir, Kecamatan IT 1, Palembang, Selasa (27/7).

● Bersambung ke halaman 11



RESMIKAN

Gubernur Sumatera Selatan H Herman Deru bersama PJ Bupati Muara Enim H Nasrun Umar dan General Manager PT PLN Unit Induk Sumsel, Jambi, dan Bengkulu Bambang Dwiyanto saat meresmikan jaringan listrik di tiga desa, Selasa (27/7/2021) di Desa Pelakat, kecamatan Semende Darat Ulu (SDU) Kabupaten Muara Enim.

HD: 99 Persen Sumsel Teraliri Listrik

MUARA ENIM, MEDIASRIWIJAYA- Keinginan masyarakat di Semende Darat Ulu Kabupaten Muara Enim untuk menikmati penerangan listrik dari PT PLN akhirnya diwujudkan Gubernur Sumsel H Herman Deru yang ditandai

dengan diresmikannya jaringan listrik di tiga desa dalam Kecamatan Semende Darat Ulu Kabupaten Muara Enim. Peresmian tersebut berlangsung di Desa Pelakat, Selasa (27/7). "Listrik ini kebutuhan utama. Alhamdulillah 99 persen

wilayah di Sumsel ini sudah tercover listrik," kata Herman Deru. Apalagi kata HD, Sumsel ini merupakan sentral energi listrik di pulau Sumatera. Tentunya untuk mewujudkan pemerataan jaringan listrik bukan hal yang mustahil.

"Sumsel khususnya Muara Enim merupakan sentral energi listrik di Sumatera. Mulai dari Aceh hingga Lampung sebagian besar listriknya dipasok dari Muara Enim. Listrik ini salah satu konsen kita. karena kita merupakan

lumbung energi listrik. Kita targetkan, jika wilayah itu tidak terkendala lahan maka jaringan listrik akan kita bangun," terangnya.

● Bersambung ke halaman 11

SEPUTAR KITO



TPU khusus pasien Covid-19 di Gandus Kota Palembang.

TPU Gandus Tambah Areal 1 Hektar

PALEMBANG, MEDIA SRIWIJAYA - Pemerintah Kota Palembang akhirnya menambah Tempat Pemakaman Umum (TPU) khusus pasien Covid-19 di Gandus

seluas 1 hektar. Penambahan ini seiring dengan meningkatnya jumlah angka kematian setiap harinya. Kepala Dinas PRKP Kota Palembang, Affan Prapanca Mahali

mengatakan lahan pe- makaman seluas 2 hektar yang tersedia saat ini sudah hampir penuh.

● Bersambung ke halaman 11

CALL CENTER RUMAH SEHAT COVID-19
WISMA ATLET JAKABARING SPORT CITY

0822-6985-1948
 0823-7275-5097

AYO VAKSINASI COVID-19

PROSEDUR PENERIMAAN PASIEN COVID-19 DI RUMAH SEHAT COVID-19 WISMA ATLET JAKABARING

H. HERMAN DERU
 GUBERNUR SUMATERA SELATAN

Payo Besamo Kito Patuhi Protokol Kesehatan 5M

untuk Memutus Mata Rantai Penyebaran Covid-19 di Kota Palembang

Memakai Masker
 Mencuci Tangan
 Menjaga Jarak
 Menjauhi Kerumunan
 Membatasi mobilitasi dan interaksi

H. HARNOJOYO
 Walikota Palembang

FITRIANTI AGUSTINDA
 Wakil Walikota Palembang

Drs. RATU DEWA M.Si
 Sekda Kota Palembang

LINDUNGI DIRI DAN KELUARGA DARI COVID-19
DENGAN TETAP MEMATUHI PROTOKOL KESEHATAN

MENGGUNAKAN MASKER GANDA
 MENCUCI TANGAN
 MENJAGA JARAK
 MENJAUHI KERUMUNAN
 MEMBATASI MOBILITAS DAN INTERAKSI

Dr. H. DODI REZA ALEX, Lic.,Econ.,MBA
 Bupati Musi Banyuasin

BENI HERNEDI, S.I.P
 Wakil Bupati Musi Banyuasin

#BersamaLawanCovid19

www.mubakab.go.id

dinkominfomuba

#BersamaLawanCovid19

Drs. H. APRIYADI, M.Si
 Sekretaris Daerah Musi Banyuasin

Pelaksanaan Festival Seguntang Sebagai Hulu Melayu Kedua Tahun 2021 Ikut Terdampak Covid-19

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Wabah virus covid-19 telah berpengaruh terhadap berbagai sektor, terutama sektor ekonomi yang berkaitan dengan kegiatan kebudayaan dan pariwisata.

Hal ini dirasakan juga berdampak pada kegiatan kebudayaan yang telah dipersiapkan oleh Forum Pariwisata dan Budaya (FORWIDA) dalam rangka peringatan ulang tahunnya yang kedua yang telah direncanakan dengan melaksanakan Festival Seguntang sebagai Hulu Melayu kedua tahun 2021. Kegiatan ini juga direncanakan sekaligus memperingati 200 tahun diasingkan Sultan Mahmud Badaruddin II Ke Ternate.

Sedanya puncak acara Festival Seguntang sebagai Hulu

Melayu kedua tahun 2021 akan diselenggarakan pada tanggal 1 Agustus 2021, dengan penyelenggaraan bazar, pelatihan, dan perlombaan-perlombaan. Namun dengan adanya kondisi penerapan PPKM yang diperpanjang sampai Agustus, maka acara pengumuman para pemenang dan penyerahan hadiah terpaksa dimundurkan.

Ketua Umum FORWIDA Dr Ir Diah Kusuma Pratiwi MT menyampaikan kemungkinan acara akan mundur sampai dengan akhir bulan Agustus atau awal bulan September, melihat kondisi penularan covid yang masih sangat luarbiasa.

"Kita akan tunggu sampai dengan adanya arahan dari bapak Gubernur Provinsi Sumatera Selatan dimana telah



FOTO: JST

Ketua Umum FORWIDA Dr Ir Diah Kusuma Pratiwi MT

diizinkan untuk melaksanakan kegiatan yang menyebabkan kerumunan walau pun tetap

dengan pelaksanaan Prokes yang ketat," kata Diah, Selasa (27/7).



Banner Festival Seguntang sebagai Hulu Melayu kedua tahun 2021. Kegiatan ini juga direncanakan sekaligus memperingati 200 tahun diasingkan Sultan Mahmud Badaruddin II Ke Ternate.



FOTO: JST

Warga PALI Buru Daun Sungkai

Diyakini Bisa Obati Virus Corona

PALI, MEDIASRIWIJAYA - Daun sungkai saat ini menjadi buruan sebagian besar warga yang ada di Bumi Serepat Serasan, menyusul beredarnya kabar kalau daun sungkai memiliki khasiat yang dapat menyembuhkan virus corona yang akhir-akhir ini penyebarannya semakin menganas. Hebohnya pencarian daun sungkai akibat banyaknya pesan berantai di sosial media yang menyebutkan daun sungkai dapat merontokkan virus yang saat ini menjadi wabah global itu.

"Meski kami tidak terpapar virus corona, namun sebagai antisipasi kami cari daun sung-

kai sampai ke hutan untuk rebus dan airnya kami minum untuk sekeluarga. Katanya manfaat daun sungkai dapat mengobati Covid-19, jadi kami rela mencarinya agar keluarga kami terhindar dari penyebaran virus yang saat ini makin menganas," kata Perri salah satu warga Talang Ubi, kemarin (27/7).

Bukan hanya Perri yang mengaku rela mencari daun sungkai sampai ke hutan, tapi masih banyak warga lain yang ikut-ikutan heboh memburu daun yang selama ini tidak ada harganya itu.

Bahkan ada salah satu akun

di sosial media yang terang-terangan menjual daun sungkai per ikat. Tentu saja, respon warga net pun menyambut dan alhasil akun tersebut dibanjiri pesan.

"Kami pesan via online yang diunggah salah satu akun milik warga di Pendopo ini. Sebab, meski tidak sulit mendapatkannya, namun kami takut untuk keluar rumah akibat wabah Covid-19 di PALI yang makin meluas. Terlebih pemerintah memberlakukan PPKM mikro dan membatasi warga untuk keluar rumah," kata Ari, warga Talang Ubi.

Menyikapi fenomena itu,

jurur bicara Satgas covid-19 PALI dr Zamir mengingatkan warga agar tidak sepenuhnya mempercayai informasi yang sumbernya tidak jelas apalagi mengesampingkan protokol kesehatan akibat terlalu yakin akan khasiat daun sungkai.

"Boleh-boleh saja mencoba obat herbal, tapi yang terpenting adalah patuhi protokol kesehatan. Jangan sampai terlalu yakin dengan obat herbal atau khasiat dedaunan lantas mengabaikan prokes yang imbasanya malah menambah masalah," ucap dr Zamir beberapa waktu lalu saat dibincangi media ini. (sn)

DPRD PALI Usulkan Supardi PAW Sudarmi ST

PALI, MEDIASRIWIJAYA - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Penulak Abab Lematang Ilir (PALI) menggelar rapat paripurna khusus pada Selasa (27/7/21) membahas usulan Pergantian Antar Waktu (PAW) terhadap anggota dewan dari partai Nasdem yang meninggal dunia Sudarmi ST.

Rapat paripurna khusus yang dipimpin Ketua DPRD PALI H Asri AG itu diikuti 19 dari 24 anggota. Tampak hadir Bupati PALI H Heri Amalindo, Wakil Bupati Drs H Soemarjono, Pj Sekda Kartika Yanti dan sejumlah kepala OPD di lingkungan Pemkab PALI.

Pada rapat paripurna khusus itu, seluruh anggota dewan

setujui nama Supardi untuk menggantikan Sudarmi ST menjadi anggota DPRD PALI. "Berdasarkan usulan Partai Nasdem dan KPU PALI yang merekomendasikan nama Supardi juga berdasarkan syarat lainnya. Kemudian kami usulkan PAW ini ke gubernur melalui bupati," ujar H Asri AG. (sn)



Rapat paripurna khusus pada Selasa (27/7/21) membahas usulan Pergantian Antar Waktu (PAW) terhadap anggota dewan dari partai Nasdem yang meninggal dunia Sudarmi ST.

HD: 99 Persen ...

Masuknya listrik di tiga desa yang meliputi Desa Danau Gerak, Desa Pelakat dan Desa Tanjung Agung tersebut merupakan komitmen Herman Deru dalam mendorong kesejahteraan masyarakat.

"Ini komitmen kita. Keberadaan listrik ini dapat mendorong anak-anak semakin semangat belajar dengan maksimal. Ini juga untuk mendorong kesejahteraan masyarakat. Listrik bisa dimanfaatkan dalam meningkatkan perekonomian," tuturnya.

Dia menjelaskan, suksesnya pembangunan jaringan listrik di tiga desa tersebut tak lepas dari dukungan masyarakat. "Pembangunan jaringan listrik oleh PT PLN ini tentu tidak akan berjalan maksimal jika masyarakatnya tidak mendukung.

Masyarakat di sini merelakan sedikit lahannya dilewati jaringan listrik," paparnya.

Diketahui, pembangunan jaringan listrik di kawasan Semende Darat Ulu merupakan kerjasama Pemprov Sumsel dan PT PLN. Tidak hanya jaringan listrik, PT PLN juga menggelontorkan CSR-nya untuk pengembangan sarana dan prasarana wisata Kampong Malaka Desa Karta Mulya Kecamatan Gelumbang Kabupaten Muara Enim sebesar Rp170 juta. Dalam kesempatan itu, Gubernur Herman Deru juga tidak hanya meresmikan jaringan listrik. Dia juga membawa Bantuan Sosial (Bansos) untuk masyarakat yang terdampak Covid 19.

"Bantuan ini sebanyak 6 ton beras untuk masyarakat di

tiga kecamatan di Semende. Bantuan ini masyarakat yang ekonominya merosot karena pandemi covid 19 dan PPKM. Jadi masyarakat di Sumsel ini kita bantu, jika pun kurang, akan kita sediakan lagi," tegasnya.

Di tempat yang sama, Pj Bupati Muara Enim H Nasrun Umar mengatakan, jaringan listrik ini merupakan respon dari pemerintah untuk kebutuhan masyarakat. "Ini dapat memberikan semangat baru dan memotivasi masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan hidup," katanya.

Dia mengatakan, banyak sentuhan tangan Gubernur Herman Deru untuk memajukan Kabupaten Muara Enim. "Mudah-mudahan semua wilayah di Kabupaten Muara Enim ini teraliri listrik. Kita juga men-

ucapkan terima kasih atas banyaknya bantuan yang diberikan," paparnya.

Sementara itu, General Manager PT PLN Unit Induk Sumsel, Jambi, dan Bengkulu Bambang Dwiyanto menjelaskan, upaya pembangunan jaringan listrik di desa merupakan kerjasama dengan Pemprov Sumsel. Hal itu sebagai wujud komitmen PT PLN dan pemerintah agar jaringan listrik sampai ke pelosok desa.

"Ini juga penghargaan untuk masyarakat yang telah mendukung PT PLN. Kita berupaya agar jaringan listrik ini bisa dirasakan masyarakat hingga ke pelosok desa. Bahkan tidak hanya di Muara Enim, daerah lainnya seperti OKI, OKUS, juga masuk dalam program listrik desa ini," pungkasnya. (*)

TPU Gandus ...

Sehingga harus dilakukan penambahan 1 hektar lagi dan lahannya sudah siap karena sebelumnya sudah dicadangkan khusus Covid-19 total lahan 5 hektar. "Sejak Mei 2020 kemarin penuh, saat ini keterisian lahan tersebut sudah 70 persen terhitug sejak pandemi Covid-19," katanya, Selasa (27/7).

Affan mengatakan, saat ini pasien Covid-19 yang dima-

kamkan sesuai dengan permintaan pemakaman dari rumah sakit yang ada di wilayah Kota Palembang atau warga Kota Palembang yang meninggal di luar kota. "Ada juga yang dari luar minta dimakamkan di Palembang, saat dirawat mungkin dari RS di luar Palembang namun untuk pemakaman permintaannya di Palembang. Kita tetap akan te-

rima," katanya.

Dalam sehari, kini petugas melakukan penggalan lubang makam untuk pasien Covid-19 sebanyak 1-6 lubang. Dilakukan oleh petugas pengali ada empat orang dan dua cadangan standby di lokasi.

"Jumlahnya yang dimakamkan fluktuatif. Untuk upah telah dibayarkan sesuai dengan jumlah lubang yang digali,"

katanya.

Sementara itu, Walikota Palembang, H Harnojojo mengatakan dirinya telah menginstruksikan dinas terkait untuk land clearing. Ia juga menegaskan siapa pun boleh jika ingin dimakamkan di TPU Gandus.

"Karena masih banyak semak belukar jadi harus dibersihkan baru bisa diratakan untuk lahan pemakaman," katanya. (net)

UKMC Audiensi ...

■ sambungan dari halaman 1

Pada kesempatan tersebut Rm. Gunadi melaporkan mengenai persiapan Virtual Job Fair 2021 UKMC yang akan dilaksanakan pada 29-30 Juli 2021.

Bpk. Drs. Koimudin, M.M., menyampaikan bahwa beliau sangat mengapresiasi dan mendukung pelaksanaan virtual job fair UKMC. "kegiatan virtual job fair ini sangat bermanfaat apalagi di masa pandemi seperti ini di mana banyak orang yang membutuhkan pekerjaan" demikian disampaikan oleh Kadisnakertrans Propinsi Sumatera Selatan. Kegiatan job fair bukan merupakan hal baru bagi Unika Musi Charitas. Ke-

giatan ini rutin diselenggarakan setiap tahun, kecuali tahun 2020 lalu kegiatan ini absen karena situasi pandemi yang tidak memungkinkan. Kali ini kegiatan job fair diselenggarakan secara virtual dan diikuti oleh 18 perusahaan dengan lebih dari 20 jenis tawaran pekerjaan. "Job fair tahun ini merupakan kegiatan yang pertama kali dilakukan secara online. Kematangan demikian, UKMC berupaya untuk memberikan yang terbaik dalam penyelenggaraannya" terang Rm. Gunadi Emmanuel, yang juga bertindak sebagai Ketua Panitia Virtual Job Fair 2021.

Peluang kerja bagi masyarakat umum Palembang dan Sumatera Selatan seperti Desain grafis, Merchandise Staff, HRD, Audit Accounting, Finance, Tax Accounting, Teknisi listrik, Ahli hukum, Supervisor, management Trainee, Sales manager, staff Processing, Trainer, Driver, Sales Consultant, Customer Care Officer, Staff Administrasi, Partnership, Engineer Development Trainee, Host Gallery, Programmer, Sale executive, kasir dll. Untuk itu silahkan join atau bergabung pada acara Virtual Jobfair UKMC 2021. (daris)

Pangdam II ...

■ sambungan dari halaman 1

Dalam sambutannya Pangdam II/Sriwijaya Mayjen TNI Agus Suhardi menyampaikan bahwa momen yang bisa disera pada kegiatan pendistribusian Bansos kali ini adalah lebih kepada salurrahmi. Jenderal TNI Bintang dua ini pada kesempatan tersebut juga terus mengajak kepada seluruh masyarakat khususnya Provinsi Sumsel agar ikut serta mendukung program Pemerintah dalam rangka mengatasi pandemi. "Kita bantu pemerintah dengan selalu disiplin mematuhi protokol kesehatan seperti memakai masker dan membiaskan diri dengan pola hidup bersih dan sehat," ajaknya.

Hal senada disampaikan juga oleh Kapolda Sumatera Selatan Irjen Pol Prof. Dr. Eka Indra Heri S, MM bahwa, "Kami hadir di sini pada intinya untuk memberikan semangat

dan memberikan dukungan moril kepada warga masyarakat, dengan harapan agar warga disini bisa termotivasi untuk menjadi lebih baik dan lebih sehat," ucapnya.

Pandemi Covid-19 ini sangat berdampak mulai dari kesehatan sampai dengan ekonomi yang mulai goyah, pada saat ini PPKM level 4 mari kita jadikan momen ini untuk saling membantu, mulai dari pemerintah kepada masyarakat dan sebaliknya juga dari masyarakat kepada pemerintah. Sehingga kita segera keluar dari situasi seperti sekarang ini," tutup Kapolda.

Himawan, Aster Kasdam II/Swj Kolonel Arh Fitrihrazil Setiawan S,Sos

M.Sc., Kabid Humas Polda Sumsel Kombespol Supriadi, Kabidokes Polda Sumatera Selatan Kombespol Dr. Syamsul Bahar, Dandim 0418 / Kota Palembang Kolonel Inf Hery Setyono, S.Psi, M.Si, Kapolrestabes Palembang Kombespol Irvan Prawira Salya, Kepala Gudang Bekangdam II/Swj Mayor Cba. Suminto, Danramil 418-06 /Kamboja Kapten Inf Fariq Abduh, Kapolsek IT I AKP Ginanjar Aliya Sukmana, SIK., SMI, Camat IT I Drs. Moh. Esmam Fariyud dan Plh. Lurah 13 Ilir Rusmin.

Selama acara pendistribusian bansos berjalan dengan tertib dan aman serta tetap mematuhi protokol kesehatan memakai Masker dan menjaga jarak. (rel)